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Ás nove horas e dezenove minutos, do dia treze de maio de dois mil e vinte, reuniram- se através de 1 

videoconferência, os membros deste conselho com a presença de quatorze membros, sendo dez titulares e 2 

quatro suplentes.  Com a palavra a presidente Maria Cecília desejou bom dia á todos, e deu início a 3 

reunião explicando que conforme a insatisfação dos conselheiros perante a terceirização do SAMU, 4 

devido à falta de apresentação do convênio e documentos, ficou acordada na última reunião que 5 

chamaríamos uma extraordinária, onde a secretaria de saúde apresentaria todas as documentações 6 

referente a terceirização do SAMU, para uma possível deliberação. Lembrou a todos que o serviço já esta 7 

sendo executado pela Santa Casa e devido à falta de transparência com o conselho e após inúmeras 8 

tratativas e solicitações oficias foi encaminhado por e-mail para todos conselheiros  os documentos, desde 9 

convênio, cotação, custos, propostas de gestão entre outros. Com a palavra a conselheira Lucila Del 10 

Mônaco desejou bom dia a todos e destacou que o serviço do SAMU já esta sendo prestado pela Santa 11 

Casa e deixou que em seu entendimento não exista a necessidade da aprovação do COMUS para o 12 

andamento de qualquer contrato, porém deixou que seria imprescindível a apresentação por parte da 13 

secretaria e  a deliberação feita pela COMUS. Ordem do Dia: A- Terceirização do SAMU. Com a 14 

palavra a conselheira Bianca Muller desejou bom dia a todos e esclareceu que todas as documentações 15 

solicitadas e que o conselho julgava necessário para análise e apreciação foi encaminhada com 16 

antecedência e deu início a explanação sobre o convênio da terceirização do SAMU. Com a palavra a 17 

presidente Maria Cecília Abriu para dúvidas e colocações dos conselheiros. Com a palavra o conselheiro 18 

Adeíldo Santos expressou sua insatisfação, questionando o porquê desta apresentação não ter ocorrido 19 

antecipadamente, evitando todo o transtorno causado e desrespeitando o conselho, causando 20 

entendimentos diversos e questionando de como seria o resguardo do conselho caso houvesse problemas 21 

futuros, pois o contrato está sendo executado sem a aprovação do COMUS. Com a palavra a conselheira 22 

Beatriz Bonini desejou bom-dia a todos e mostrou se desacordada com a apresentação e convênio do 23 

SAMU, alegando que não é contra caso seja melhor para a população, porém existe já toda uma estrutura 24 

funcional e que todos os convênios são analisados antecipadamente pelo COMUS, afirmando a 25 

importância e o papel de cada conselheiro que dedica seu tempo por uma saúde justa para o munícipe, 26 

portanto mesmo com a apresentação depois de tantas solicitações nós conselheiros não fomos 27 

considerados, nosso papel não foi acatado e aproveitou para deixar que não seria a favor dessa 28 

deliberação. Com a palavra o conselheiro Adilson Lopes acrescentou que há tempos pede para que os 29 

convênios sejam analisados pela comissão de legislação e isso não vem ocorrendo e infelizmente a 30 

secretaria de saúde quer empurrar os contratos de última hora solicitando a deliberação dos mesmos. 31 

Expressou seu desgosto com relação a mais essa situação, onde depois do conselho exigir e oficiar a 32 

apresentação acontece após o contrato já está sendo executado, alegando ser inadmissível. Com a palavra 33 

o conselheiro Cláudio Campbell manifestou seu protesto, afirmando não ser a favor da aprovação devido 34 

à forma que foi apresentado ao conselho. Deixou também que fosse notificado ao ministério público 35 

devido a um resguardo do COMUS, caso futuramente aconteça alguma improbabilidade o conselho se 36 

isente da responsabilidade, pois querem nos empurrar os convênios e nós estamos aqui em um bem 37 

comum que é uma saúde digna para a população de Guaratinguetá, sendo que o conselho é um órgão 38 

deliberativo e fiscalizador. E sugeriu que fosse votada a notificação ao ministério público perante a essa 39 

situação lastimável. Com a palavra a presidente Maria Cecília abriu para o pleno para que concordassem 40 

com a sugestão do conselheiro Cláudio Campbell. Com a palavra a conselheira Lucila Del Mônaco 41 

acrescentou que em sua ótica a deliberação do SAMU já deveria ter ocorrido antes da execução do 42 
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contrato, portanto não faria diferença já que o contrato está em andamento e o serviço do SAMU já foi 43 

terceirizado pelo prestador Santa Casa. Com a palavra o conselheiro André Monteiro deixou sua opinião e 44 

explanou como vem sendo o funcionamento desse contrato e afirmou que para qualquer que seja a 45 

votação irá se abster. Com a palavra a presidente Maria Cecília abriu ao pleno a sugestão do conselheiro 46 

Cláudio Campbell referente à notificação ao Ministério Público, como precaução deste conselho, se 47 

isentando de qualquer responsabilidades futuras, o pleno acatou, deixou que não foi de comum acordo a 48 

aprovação pelo COMUS o convênio do SAMU e foi colocado em votação se seria feito a notificação ao 49 

ministério público onde cinco conselheiros votaram a favor, seis conselheiros votaram contra e teve uma 50 

abstenção. Deu continuidade afirmando que ficou decidido pelo pleno que a Terceirização do SAMU não 51 

seria deliberada por este conselho e a maioria dos conselheiros presentes votou contra a notificação ao 52 

Ministério Público. Aproveitou e pediu para que diante a essa experiência toda documentação como 53 

convênios, prestação de contas, planilhas financeiras, contratos sejam encaminhados com antecipação a 54 

este conselho, para que nós conselheiros possamos executar o nosso papel com excelência e mais 55 

transparência.   Com a palavra a presidente Maria Cecília abriu para questionamentos dos conselheiros e 56 

não havendo nada mais a tratar a presidente Maria Cecília encerrou a reunião ás dez horas e dois minutos, 57 

lavrando-se á presente ata que vai assinada por mim Maira Regiane de Almeida que secretariei e pelos 58 

demais membros. Lembro também que a videoconferência encontra-se disponível em recurso multimídia 59 

de gravação, disponível em arquivo do conselho e à disposição dos Srs. Conselheiros e a quem possa 60 

interessar, de direito, para consulta a qualquer momento. 61 
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